

Avril 2013 – F.J. – pour le spectacle de Quatuor Ardeo

### **Onet-le-Château. Grange de Floyrac : le quatuor Ardeo a enchanté le public**

Samedi soir, en la grange de Floyrac, le dernier concert d'une saison musicale particulièrement riche a permis au public d'apprécier le quatuor à cordes Ardeo, à l'initiative de l'Association pour la renaissance du Vieux Palais d'Espalion, en partenariat avec le Palazzetto Bru-Zane, centre de musique romantique française. Un quatuor exceptionnel, constitué depuis 2001 de quatre jeunes femmes au talent affirmé, toutes issues du Conservatoire national supérieur de musique et de danse de Paris. Ardeo, en latin «je brûle», est un nom judicieusement choisi, au regard de la fougue de l'interprétation de Carole et Olivia au violon, de Léa à l'alto et de Joëlle au violoncelle. Ces jeunes musiciennes ont composé pour leur prestation castonétoise un programme autour de la musique du XIXe siècle avec une magistrale interprétation du «Quartet opus 90 n. 2 en Sol majeur» d'Anton Reicha, une découverte pour beaucoup de spectateurs et deux œuvres de Joseph Haydn et Maurice Ravel. Des lignes mélodiques légères et expressives, un esprit d'harmonie et la grande complicité qui unit les interprètes au travers de leurs sourires ont clôturé de la façon la plus séduisante cette saison musicale.